

REVUE D'ÉCONOMIE POLITIQUE

ISSN 0373-2630

Vol. 131, n. 2, Mars-Avril 2021

[Consulta en línea desde Intranet](#)

Débats / Opinions

- Raul Magni-Berton
« Partager le revenu ». Pour une nouvelle formule de financement de l'enseignement supérieur qui vient de l'Oregon 173
"Sharing Income". Towards a New Funding Formula for Higher Education Coming from Oregon

Bilan / Essai

- Cécile Bourreau-Dubois, Bruno Deffains, Myriam Doriat-Duban, Bruno Jeandidier
Les barèmes, outils d'aide à la décision pour les justiciables et les juges..... 199
Guidelines: Decision-Making Tools for Litigants and Judges

Articles

- Marie-Line Duboz, Julie Le Gallo, Matthieu Houser
Aux origines des disparités de dépenses des départements français : une analyse empirique (2006-2016) 223
At the Origins of Expenditure Disparities Between French Departments: an Empirical Analysis (2006-2016)
- Hend Ghazzai, Wided Hemissi, Rim Lahmandi-Ayed, Sana Mami Kefi
Note on Democracy and Competition: The Role of Ownership Structure in a General Equilibrium Model with Vertical Preferences..... 249
Concurrence et démocratie : une note sur le rôle de la structure de propriété dans un modèle d'équilibre général avec des préférences verticales
- Cédric Van Appelghem, Pascal Nguyen, Younès Ben Zaïed
La proximité du dirigeant et des administrateurs renforce-t-elle la position concurrentielle de la firme ? 263
Do CEO-Directors School Ties Enhance the Firm's Competitive Position?
- Abdelhalim El Ouafdi, Dominique Lepelley, Jérôme Serais, Hatem Smaoui
Manipulabilité coalitionnelle du vote par note à trois niveaux : quantification et comparaison à trois autres règles de vote 297
Coalitional Manipulability of Three Scale Evaluative Voting: Quantification and Comparison with Three Other Voting Rules